

# Absdorf spendet

**Guter Zweck** | Absdorf 2011 spendete Teilerlös an Hilfswerk, Volkshilfe und „Rettet das Kind“.

**ABSDORF** | Das Jubiläumsjahr 2011 ist den Bewohnern von Absdorf noch in guter Erinnerung. Schließlich wurde ein ganzes Jahr lang anlässlich der 1.000-jährigen erstmaligen urkundlichen Erwähnung von Absdorf ausgiebig gefeiert.

Bei der Auflösung des Vereins Absdorf 2011 wurde vom Vorstand beschlossen, einen Teil des verbleibenden Betrages an das Wagramer Hilfswerk, die Volkshilfe Absdorf und die Außenwohngruppe von „Rettet das Kind“ zu spenden.

Obmann Leopold Fischer, Obmannstellvertreter Erhard Mann, Gabriele Hondl und Stefan Nistler übergaben nun die Spendenbeträge an Regina Passecker und Obmann Hannes Zimmermann vom Wagramer Hilfswerk, Anneliese Goldschmied von der Volkshilfe sowie Geschäftsführer Wolfgang Apfelthaler, Annemarie Mühlmann und Karin Beutl von „Rettet das Kind“.

Die Vereine versprachen, das Geld für regionale Projekte zu verwenden.



Betriebsleiterin Regina Passecker (Bildmitte) und Obmann Hannes Zimmermann (2.v.l.) freuen sich mit Gabriele Hondl (links), Leopold Fischer (2.v.r.) und Erhard Mann (rechts) über 800 Euro für das Wagramer Hilfswerk.



Teamleiterin Anneliese Goldschmied (2.v.l.) freut sich über 500 Euro für Projekte der Volkshilfe Absdorf, die sie von Erhard Mann, Leopold Fischer und Gabriele Hondl (v.l.) überreicht bekam.



Bereichsleiterin Annemarie Mühlmann (3.v.l.), Sozialpädagogin Karin Beutl (4.v.l.) und Geschäftsführer Wolfgang Apfelthaler (rechts) nahmen den Spendenbetrag von 500 Euro für die Absdorfer Außenwohngruppe „Rettet das Kind“ freudig von Stefan Nistler (links), Leopold Fischer (2.v.l.) und Erhard Mann (2.v.r.) entgegen.

Fotos: Brigitta Fischer (3)